



# SPORTIVATIONSTAG

## SPORTIVATIONSTAGE 2022

*Feste der Bewegung und Begegnung*

Von Mai bis September konnte der BSN mit seinen regionalen Ausrichtern (endlich) wieder die beliebten SPORTIVATIONSTAGE in Aurich, Hannover, Holzminden, Meppen, Osnabrück, Osterode am Harz, Rotenburg/Wümme, Sandkrug und Salzgitter durchführen. Mehr als 6.000 Kinder und Jugendliche mit und ohne Behinderung waren am Start bei den Sportfesten, wo mittlerweile INKLUSION selbstverständlich ist. Das Deutsche Sportabzeichen für Menschen mit einer geistigen Behinderung, das DLV-Mehrkampf und Kinder-Leichtathletikabzeichen sowie die Spiel- und Bewegungsstationen motivierten zur Leistung und Aktivität. Der Stellenwert kam durch die vielfältige Berichterstattung in den Medien, u. a. SAT1 17.30 regional im Fernsehen, und auch durch den Besuch hochrangiger Ehrengäste – angeführt von Niedersachsens Innen- und Sportminister Boris



*Das hat soo viel Spaß gemacht!  
Foto: Frank May*

Pistorius über den Vorstandsvorsitzenden des LSB Reinhard Rawe sowie den Oberbürgermeisterinnen und Bürgermeistern der Ausrichterstädte – zum Ausdruck. Nach zweijähriger Corona-Pause überwogen die Freude und die Dankbarkeit bei allen Beteiligten, dass es wieder diese großartigen Sportfeste geben konnte. „Wir bedanken uns ganz herzlich bei Ihnen und Ihrem Team für diesen tollen SPORTIVATIONSTAG. Wir hatten alle einen riesigen Spaß und waren ganz begeistert von der super Organisation. Das ist wirklich der Wahnsinn, was Sie dort alles auf die Beine stellen. Es war ein wunderschöner Tag in Rotenburg, der uns in Erinnerung bleiben wird“, schrieb Rebecka Jesaitis von der Schule am Mahlersberg aus Bremervörde stellvertretend für alle Teilnehmer\*innen beim SPORTIVATIONSTAG in Rotenburg an der Wümme. Alle Veranstaltungen wurden bei herrlichem Wetter durchgeführt – so strahlte die Sonne mit glücklichen jungen Sportler\*innen um die Wette. „Bewegung und Sport haben eine herausragende Bedeutung insbesondere für junge Menschen mit und ohne Behinderung. So sind wir froh und auch ein wenig stolz, dass



# gasunne

Niedersächsische  
**LOTTO-SPORT-STIFTUNG**  
Bewegen · Integrieren · Fördern



**HEINER RUST  
STIFTUNG**



Eine von über 6.000 Teilnehmer\*innen  
Foto: Frank May

wir die Veranstaltungsreihe SPORTIVATIONSTAGE in diesem Jahr wieder an neun Standorten erfolgreich durchführen konnten“, zog ein zufriedener BSN-Präsident Karl Finke sein Resümee. Der BSN bedankt sich sehr herzlich bei den Organisator\*innen, die sich mit großem Einsatz für die Durchführung engagiert haben. Gleichermäßen gilt der Dank allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, den Prüferinnen und Prüfern sowie den beteiligten Sportvereinen, den Schulen und Universitäten, der Bundeswehr und der Polizei für die Unterstützung. Zahlreiche Stiftungen und Sponsoren trugen ebenfalls zum Gelingen bei. So gilt den Sparkassen in Niedersachsen, der Niedersächsischen Lotto-Sport-Stiftung, Gasunie Deutschland Services, BKK24, VILSA Mineralbrunnen, Landesvereinigung der Milchwirtschaft, Heiner Rust Stiftung, Braunschweigische Stiftung, Dr.-Ing. Horst & Lisa Otto Stiftung sowie allen regionalen Förderern der Dank des BSN.

U. Schulz



## Rollstuhlbasketball-Nachwuchsprojekt

*Heiner-Rust-Stiftung fördert die Achim Tigers*

Im Jahr 2018 rief Nico Röger in Zusammenarbeit mit jetzigem Trainer der Achim Tigers, Jannik Schwarmann, im TSV Achim die Gruppe für Kinder mit Behinderungen ins Leben. Später kamen zwei weitere Trainer aus dem Rollstuhl- und Rugbybereich dazu. Im Vordergrund der Aktivitäten stehen Spaß, Bewegung, aber auch sozialer Kontakt, den die Kinder knüpfen. Es sind bereits viele Freundschaften entstanden. Die Gruppe ist mit den Jahren weiter gewachsen. Nun kommen einmal die Woche bis zu 12 Kids in jeder Altersgruppe zusammen. Von 11 bis 19 Jahren ist alles dabei. Immer wieder sind auch Geschwisterkinder dabei, die den Rollstuhlsport mit Begeisterung ausprobieren. Es konnten sich sportliche Talente abzeichnen. Nicht nur im Basketballbereich, sondern auch in der Rugbyspate. Anfang dieses Jahres konnte die Gruppe ein ehemaliges Mitglied als Verstärkung im Trainerteam verkünden: Jana Bozek war von Anfang an dabei. Nun begleitet sie die Kids als Trainerin. Sie führt verschiedene Bewegungs- und Ballspiele mit Elementen von Basketball durch. 2021 gewannen die Achim Tigers das Heiner-Rust-Masters. Jannik Schwarmann übernahm die Trainerfunktion, und mithilfe von zwei Hannover-United-Spielern konnten sie den großen Erfolg feiern.



*Die Achim Tigers waren beim Heiner-Rust-Masters mit von der Partie*